

Evangile selon saint Jean (Jn 19,25-30)

Or, près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine. Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. » Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui. Après cela, sachant que tout, désormais, était achevé pour que l'Écriture s'accomplisse jusqu'au bout, Jésus dit : « J'ai soif. » Il y avait là un récipient plein d'une boisson vinaigrée. On fixa donc une éponge remplie de ce vinaigre à une branche d'hysope, et on l'approcha de sa bouche. Quand il eut pris le vinaigre, Jésus dit : « Tout est accompli. » Puis, inclinant la tête, il remit l'esprit.



Avec Marie et le disciple que Jésus aimait, quelle drôle d'idée de se tenir au pied de la Croix ! Quelle drôle d'idée de mettre des croix, cet instrument de torture, dans nos églises, nos maisons, les carrefours de nos routes ! Pourtant Marie est là. Et comme elle a raison d'être là. Elle connaît son Fils mieux que quiconque. Intimement, elle sait que ce moment d'extrême douleur a un sens dans le vouloir de Dieu.

Au paroxysme de la souffrance s'exprime le plus intense amour. Alors qu'il souffre le martyr, Jésus a encore une parole pour sa mère, la confiant au disciple bien-aimé. Ainsi Jésus ouvre un champ de relations nouvelles : celui de la fraternité en Christ, plus forte que tout. Plus forte que la mort.

Comme Jean, nous sommes invités à l'accueillir nous aussi chez nous. Juste avant de mourir, Jésus dit sa soif. Soif de vie car sans eau, pas de vie. Et quelques temps plus tard, alors qu'il est bien mort, Il continue à aimer. De son cœur transpercé, va jaillir le sang et l'eau, signes de l'amour et de la vie. Avec Marie, nous pouvons nous tenir devant la croix. Y déposer nos vies. Nos joies et douleurs. Tout remettre avec confiance entre les mains du Père, appuyés sur ce cœur aimant pour qu'Il nous conduise à la Vie. La croix est chemin de vie car « rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu qui est en Jésus Christ notre Seigneur. » Ro 8, 31.

7. Marie et Jean

Questions pour un partage :

- * Que dit ce texte et qu'est-ce qu'il me dit ?
- * Comment la croix du Christ est-elle signe d'espérance pour moi ? Puis-je citer des exemples ?
- * A quelle conversion cela m'appelle-t-il ?

Et concrètement dans ma vie ?

- * Conviction à méditer : Voir la Croix du Christ comme un signe d'amour de Dieu pour nous.
- * Grâce à demander : Déposer au pied de la croix du Christ toutes mes tristesses, soucis, difficultés dans un acte de confiance.
- * Action proposée : Soulager une personne que je connais qui porte une lourde croix (maladie, solitude, deuil ...).